

Cuba realiza prueba dinámica con vistas a elecciones de gobernadores



La Habana, 12 ene (RHC) Cuba será escenario este domingo de una prueba dinámica con vistas a las elecciones de gobernadores y vicegobernadores provinciales, como parte del proceso de perfeccionamiento de los órganos del Poder Popular.

Esos comicios se realizarán el próximo 18 de enero, cuando cada miembro de los gobiernos municipales vote por el correspondiente a su provincia, en un proceso organizado por el Consejo Electoral Nacional (CEN).

El cambio se debe a lo dispuesto por la Constitución de la República de Cuba, aprobada el pasado año por el voto mayoritario de los electores, en la que se retomó la figura del gobernador, un cargo que fue eliminado al triunfo de la Revolución en 1959.

La CEN trabaja desde diciembre en la organización de las votaciones y en esta prueba se comprobarán todos los detalles con vistas a la próxima elección, aseguró la presidente del ente electoral, Alina Balseiro.

Asimismo, aseguró que esto servirá para prepararse, organizarse y revisar todo lo relacionado con la elección de tales figuras, introducidas por la nueva Carta Magna.

Explicó que se verificarán las condiciones de los locales donde se desarrollará el proceso, la iluminación, el respaldo eléctrico, la existencia de cuños, de símbolos patrios, así como de la documentación requerida y posteriormente realizarán una prueba dinámica.

Unos tres mil funcionarios participarán en el ejercicio electoral, para la cual también se preparó el sistema informático.

Los gobernadores y vicegobernadores de acuerdo con la nueva Constitución, son propuestos por el presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez, como parte de varias transformaciones dispuestas, las asambleas provinciales desaparecen.

A juicio de Balseiro resulta una fortaleza y expresión de democracia que sean los delegados a las Asambleas municipales nominados y electos por el pueblo quienes elijan a los gobernadores y vicegobernadores. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/211676-cuba-realiza-prueba-dinamica-con-vistas-a-elecciones-de-gobernadores>



Radio Habana Cuba